

La Chine et les États-Unis se prononcent pour la reprise du dialogue pour surmonter les divergences commerciales



Beijing, 10 juillet (RHC)- Des autorités de la Chine et des États-Unis ont dialogué sur la reprise des conversations décidées par les présidents Xi Jinping et Donald Trump au cours d'un entretien au Japon pour mettre fin à la crise commerciale entre ces deux puissances économiques.

Selon un rapport du ministère chinois du commerce, hier le vice-ministre Liu Il a conversé par téléphone avec le représentant commercial nord-américain . Robert Laigtaizer afin d'appliquer le plus vite possible le consensus obtenu par les chefs d'état respectifs en marge du Sommet du G20, à Osaka, au Japon.

Après plusieurs entretiens consécutifs, les conversations entre la Chine et les États-Unis ont été interrompues en mai dernier faute d'entente, après quoi, la guerre tarifaire entre les deux puissances s'est poursuivie.

Cependant, dans la ville japonaise d'Osaka, Xi Jinping et Donald Trump ont décidé de relancer ces conversations et d'essayer d'éviter une escalade dans une guerre commerciale coûteuse entre les deux plus grandes économies du monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/195736-la-chine-et-les-etats-unis-se-prononcent-pour-la-reprise-du-dialogue-pour-surmonter-les-divergences-commerciales>



Radio Habana Cuba